
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL JARDIM DAS PERDIZES 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 

JARDIM DAS PERDIZES - (2020/2021/2022) 

 

Local: Virtual- Google Meet   

Data: 25/04/2022 

Ferramenta: Google Meet  

Horário:17h00 – 18h30 (Horário Padrão de Brasília - São Paulo)  

 

Participantes:  

Daniel Rocha 

Fernanda Costa Alves 

Fernando Angeli  

Flavia Marchi 

Jisele R. de Oliveira 

Julia Cristina Nonis  

Maria Aparecida da Silveira 

Camila Mazzini  

 

I. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR:  

 

 Aprovada ata da Reunião de março de 2022; 

 

 Pauta da reunião: Definir dois itens do regulamento do uso do Parque Jardim das Perdizes: 

Espaço para área de fumantes e termo para Pic Nic; 

 
 Regulamento - Espaço para área de fumantes: Julia sugeriu o setor 6, na área pavimentada e 

todos aprovaram. Necessário colocar esse espaço no mapa de localização. E, placa e cinzeiros 

no local; 

 
 



 Regulamento - Termo do Pic Nic: Julia leu o que está no regulamento, mas não temos o termo. 

O Daniel vai enviar o termo, para adicionar ao regulamento. Definimos que o termo só será 

necessário para Pic Nic, quando tiver mais de 21 pessoas. 

  

 Regulamento – Atividade com uso de bola: Camila questionou a proibição de jogo de bola no 

parque de forma exaltada, apontando também a questão do piso e dos brinquedos que precisam 

de manutenção. A Julia, Flávia, Maria e o Fernando tentaram explicar, mas ela não quis escutar 

e saiu da reunião. A Fernanda disse que todos tem o direito de se manifestar, mas tem que ter 

o entendimento, que os conselheiros não estão inventando regras, estão regulamentando, 

conforme leis. Na sequência, o Daniel explicou que só é permitido jogar bola em áreas definidas, 

ou seja, em quadras. E, como não tem quadra no parque, é proibido jogar bola. O que o conselho 

pode avaliar, é a brincadeira com bola e isso, o conselho teve o entendimento, que crianças 

podem brincar de bola, acompanhado de um adulto.  

 

 Sobre a manutenção do parque: Jisele está alinhando com a secretaria e a Tecnisa a manutenção 

no parque. A Jisele informou que já tem água nos banheiros da sede e no sistema de irrigação e 

que está conversando com o Daniel e fazendo um levantamento das necessidades do parque, 

como piso e a manutenção dos brinquedos. A Jisele explicou que o piso tem que ser 

emborrachado, por causa de queda das crianças. A Jisele e o Daniel falaram que está em estudo 

o projeto de brinquedos para crianças com necessidades especiais. Jisele confirmou com o 

Daniel, a reunião dia 27/4/2022 as 10h, para definir o Termo de Cooperação com a AMO e sobre 

os insumos da sede.   

 
 Sobre o Conseg-Lapa: Julia informou que terá reunião hoje e explicou como deve ser 

comunicado as ocorrências e demandas. Informou também, que temos um novo Capitão da 1ª 

Cia do 4º Batalhão da Polícia Militar – Capitão Diego Fernandes;  

 
 Sobre regulamento do parque: Jisele sugeriu para criarmos uma campanha, explicando como 

usar o parque de forma sustentável. A Fernanda explicou que finalizando o termo, deverá ser 

encaminhado para SGPAB para ser avaliado e publicado; 

 
 Sobre as reuniões do conselho: A Fernanda vai gerar links do Teams, para gravar as reuniões. 

Próxima reunião será dia 16/5/22, as 17h.  

 
 

 



LISTA DE PRESENÇA DA 18ª REUNIÃO ORDINÁRIA 
25/04/2022 

Conselheiros 
Entidade 

Representada 

Telefone 

E-mail/Contato 
Assinatura 

Daniel Rocha DGPU (11) 99256 3054 presente 

Fernanda Costa Alves DGPU (11) 95442-5582 presente 

Fernando Angeli Frequentador (11) 97291 1501 presente 

Flavia Marchi Frequentador (11) 99413 6582  presente 

Jisele R. de Oliveira AMO (11) 94749-0004 presente 

Julia Cristina Nonis Frequentador (11) 99107 1918 presente 

Maria Aparecida da Silveira Frequentador (11) 98389-4026 presente 

Camila Mazzini Convidada (11) 94790 9636 presente 

 

 


